



Grosse inquietude pas de réponse

Par **boufou**, le **29/08/2009** à **23:06**

Bonjour,

Voila mon pire cochemare depuis le 26/09/2008, j'étais dans mon bureau avec mes 2 collegues de travailles, je suis gardien d'immeuble, un de nos locataire me donne des coups avec des chaises, des coups de poings, et une barre de fer, sans parlé des menaces de mort, injures, ect...

tous ca devant mes collegues, et meme ma directrice et venue en renfort, mais personne ma porté secours, tandit que j'étais à mi-temps therapeutique surveiller.

Après 30 minutes je suis partie seul à l'hopital pour des soins 2 jours ITT, poste de police pour déposer plainte contre mon agresseur, et mes collegues de travailles, mais depuis aucune nouvelle, se que je sais que l'agesseur et en prison pour une agression contre une autre personne.

le mois d'aout 2009 j'ai séjourné 2 semaines dans un établissement pysquiatrique.

aider moi que d'oije faire merci.